

Inaugura Paco Treviño delegación de policía en el sur de Juárez

Con la finalidad de estar cerca de la gente para mejorar la seguridad de los vecinos, el Alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú, inició el proceso de descentralización en la Secretaría de Seguridad Pública, inaugurando la Delegación Sur de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Civil de Juárez.

La filial, cuenta además de elementos policiacos, con personal de tránsito y elementos de Protección Civil, que acudirán con prontitud, al llamado de auxilio de las mas de 40 colonias de Juárez, ubicadas en la zona sur.

"El nuevo edificio se ubica en la Colonia Santa Mónica, que contará además con una unidad de reacción rápida de Bomberos, elementos de Protección Civil y una ambulancia con paramédicos para dar una respuesta rápida a cualquier emergencia que se presente", expresó el Alcalde, Francisco Treviño Cantú.

Entre gritos de apoyo y porras de decenas de habitantes de diversas colonias de la zona sur de Juárez, Paco Treviño llegó a la cita acompañado por los diputados Heriberto Treviño y Julio Cantú, para encabezar el corte de listón de la nueva Delegación de Policía.



"Desde que anduvimos caminando aquí en nuestra campaña, casa por casa, por todos los sectores de Santa Mónica y en las colonias aledañas, siempre partimos de la idea que ya era necesario descentralizar el edificio de Seguridad Pública", recordó el Alcalde.

"...Por el crecimiento que tiene Juárez, que somos más de 500 mil habitantes, que ya contamos con más de 350 colonias, para brindar algún auxilio pues a veces quedaba muy lejos la distancia en que llegaran las unidades. Y es por eso que en esta Delegación Sur no solamente habrá policías, habrá también elementos de Tránsito, de Protección Civil y paramédicos", añadió.

Y avanzando con el programa de descentralización de la Secretaría de Seguridad Pública, ya está en construcción la Delegación Norte de Policía.

"Estamos ahorita en la construcción de una (delegación) más en la zona norte, en el Fraccionamiento Los Puertos, que está allá de la Carretera Juárez-Apodaca hacia el interior... Y bueno, lleva un avance de algún 60 por ciento de construcción; creo que para el mes de enero o febrero ya estaremos inaugurándola", informó el Alcalde.

Añadió que se están contemplando además dos subdelegaciones de Seguridad Pública en las zonas oriente y poniente de Juárez, específicamente en las colonias San Antonio y Coahuila, respectivamente.

Tras reconocer que en Juárez existe un déficit de policías, como en todos los municipios del área metropolitana, el Presidente municipal recalzó que en su Administración se mantiene una campaña permanente de reclutamiento de nuevos elementos.

"(En Juárez) se sigue con una campaña permanente de reclutamiento. Aquí contamos con una extensión de la Universidad de Ciencias de la Seguridad, en el edificio de Seguridad Pública... Y bueno, hace poco se graduaron 91 elementos; esperamos que para enero salgan graduados 40 o 50 elementos más", indicó Paco Treviño.

